
 
 
 

Mitteilungen zur Sitzung der Bezirksvertretung Stieghorst am 05.10.2017 
- öffentlicher Teil - 

___________________________________________________________ 
 

 
 
 
TOP 3 Mitteilungen 
  
  
3.1 Bereisung 2017 – aktueller Sachstand Schulen 

(BV Stieghorst, 08.06.2017, TOP 3.1)______________________________ 
 
Den Mitteilungen beigefügt ist ein Schreiben des Amtes für Schule vom 
05.09.2017, das einen Überblick über den Sachstand zu den bei der Berei-
sung am 22.05.2017 angeregten Maßnahmen gibt. 

  
3.2 6. Änderung des Bebauungsplanes III/Ub 2.2 „Am Bollholz“ 

(BV Stieghorst, 07.09.2017, TOP 7)_______________________________ 
 
Aus der letzten Sitzung der Bezirksvertretung waren zu dem o. a. TOP noch 
offene Fragen zu beantworten. 
 
Den Mitteilungen beigefügt ist dazu eine Mitteilung des Bauamtes vom 
21.09.2017. 

  
3.3 Breitbandausbau 

(BV Stieghorst, 08.06.2017, TOP 9)_______________________________ 
 
Den Mitteilungen beigefügt ist eine Information des Amtes für Verkehr vom 
17.08.2017 zum Breitbandausbau. 

  
3.4 Hausärztliche Versorgung im Stadtbezirk Stieghorst_______________ 

 
Den Mitteilungen beigefügt ist ein Schreiben der Kassenärztlichen Versor-
gung Westfalen-Lippe (KVWL) vom 08.09.2017 zur hausärztlichen Versor-
gung im Stadtbezirk Stieghorst, zur weiteren Information ein Schreiben der 
KVWL aus dem Jahr 2014 bezüglich der Einflussmöglichkeiten auf die Nie-
derlassung von Ärztinnen und Ärzten. 

  
3.5 Antwort auf eine Einwohnerfrage vom 30.03.2017__________________ 

 
Den Mitteilungen beigefügt ist ein Antwortschreiben an Herrn Brunsperger 
auf seine Einwohnerfrage in der Sitzung der Bezirksvertretung Stieghorst 
am 30.03.2017 bezgl. der hausärztlichen Versorgung im Stadtbezirk. 

  
3.6 Einrichtung eines Zebrastreifens im Bereich des Markant-Marktes an 

der Detmolder Straße in Ubbedissen 
(BV Stieghorst, 06.10.2016, TOP 6, und 02.03.2017, TOP Mitteilungen)_ 
 
Nach Mitteilung des Amtes für Verkehr wird auch nach nochmaliger Würdi-
gung aller Aspekte kein Erfordernis für die Anordnung eines Fußgänger-
überweges an der Detmolder Straße, Höhe Markant-Markt, in Ubbedissen 
gesehen. Die in dem Schreiben vom 01.02.2017 getätigten Aussagen träfen 
weiterhin zu. 

  



3.7 Antwort auf eine Einwohnerfrage vom 01.09.2016__________________ 
 
Den Mitteilungen beigefügt ist ein Antwortschreiben an Herrn Kallfelz auf 
seine Einwohnerfrage in der Sitzung der Bezirksvertretung Stieghorst am 
01.06.2016 bezgl. der Abschirmung von Stellflächen für Abfallbehälter. 

  
 
 
Bezirksamt Heepen 
- 26.09.2017 - 
 
 


